

Nevers → Ville

TIR À LA CIBLE ■ La dynamique perdue à l'école de tir de la JGSN

89 médailles pour 96 licenciés



TIR À LA CIBLE. Les tireurs de la JGS Nevers réunis au terme des travaux de leur assemblée générale.

Le club de tir de la JGSN a raflé 89 médailles en compétitions officielles, la saison dernière. Et l'école de tir se porte plutôt bien.

Alain Durand

Dernièrement, la section tir à la cible de la JGS Nevers que préside Bernard Gautard, avec le concours précieux de Guy Bouchoux, a tenu son assemblée générale, au foyer Jean-Labarre à Stévenot, en présence de Bernard Roy, président de la JGS Nevers omnisports et Jean-Pierre Manse, adjoint aux Sports de Nevers, et d'un auditoire restreint mais attentionné.

Le club totalisait 96 licenciés pour la saison 2013-2014 (74 adultes et 22 jeunes) et d'ores et déjà 83 ont renouvelé leur engagement dont 16 jeunes

pour 2014-2015. Signe que la dynamique perdue et que la formation est fortement ancrée.

L'école de tir, sous la houlette de Jean Paul Boutrelle, initiateur diplômé FFT et de ses collaborateurs a repris son activité le 17 septembre et elle accueille, chaque mercredi, les jeunes tireurs. Cette école consacre la persévérance des bénévoles et des éducateurs qui ne peuvent pas mieux faire eu égard aux moyens d'accueil, limités dans l'espace. La JGS Nevers est le seul club de l'agglomération à offrir une école de tir. D'où son grand mérite.

Les résultats sportifs ont

été à la hauteur des espérances de Bernard Gautard avec le total de 89 médailles remportées dans les compétitions officielles (24 d'or, 35 d'argent et 30 de bronze). Le titre de champion de Bourgogne a été remporté, à Nevers, par André Ribeyrolles, au pistolet 10 mètres, catégorie S3, plus de 60 ans. Guy Bouchoux s'est offert une deuxième place toujours aux régionaux, au pistolet standard, catégorie S3, plus de 60 ans.

Challenge à 10 m ce week-end

Quant à Vincent Chapis, il a cumulé les places d'honneur aux Régionaux, dans plusieurs disciplines au pistolet, et notamment aux armes anciennes où, par ailleurs, il s'est classé

dixième aux championnats de France, à Volmerange. Il s'est aussi qualifié pour les France TAR disputés à Vitrolles, dans les deux catégories d'arme de poing.

Les finances sont saines mais le budget consacré aux travaux d'entretien, de réfection et de mise aux normes a été important. Remplacement de toiture, renforcement des parois, maçonnerie et peintures ont été réalisés, en août dernier, durant la période de fermeture, par les bénévoles. Ils ont mené à bien les opérations et le stand de tir de Stévenot a un nouveau cachet que découvriront les tireurs à l'occasion du challenge à 10 mètres qu'organisera le club, samedi et dimanche. ■